

## Acceso a playa Miramar no tiene costo

Escrito por Comunicado

Lunes 27 de Marzo de 2017 19:22

---

+ Bomberos Voluntarios solicita, no exige apoyo      GUAYMAS, Son., 27 de Marzo de 2017.-  
El Departamento de Bomberos Voluntarios de Guaymas no condiciona a ningún ciudadano el acceso a la Playa de Miramar, aseguró el comandante de la corporación Alberto Osuna Agramón.

Explicó que para estacionar los vehículos en los terrenos que están concesionados a Bomberos, se pide cooperación de 20 pesos por auto y de la misma forma que en años anteriores se dispone de ambulancia y varios paramédicos en este balneario, y esta vez se instalará personal de Bomberos de planta para reforzar la seguridad de los turistas y visitantes.

Desde el 2016, el Gobierno del Estado y el Ayuntamiento otorgaron concesión para que Bomberos Voluntarios de Guaymas pudieran solicitar a la comunidad una aportación para beneficio de los visitantes a esa playa.

Confirmó que serán diez elementos de Bomberos quienes estén establecidas en Playa Miramar días antes de Semana Santa, para enfrentar la problemática común de quemaduras de aguamala o picadura de mantarraya.

Miguel Ángel Torres, Presidente del Patronato, explica que lo recaudado de estas aportaciones, se utiliza para la compra de herramienta de limpieza para la misma playa y así se mantiene en buenas condiciones, y también se alimenta a los elementos de guardia.

### TIENEN LIQUIDEZ

El presidente del Patronato señaló que eso les ha permitido tener liquidez, “no estar peleados con proveedores, contar con 28 unidades atendidas que presten buen servicio en las tres estaciones que tenemos”.

Mario de la Cruz, tesorero, comentó que se proyecta la compra de uniformes con un costo de 8 mil dólares; guantes especiales, una máquina escalera, dos ambulancias, una bombera para

## Acceso a playa Miramar no tiene costo

Escrito por Comunicado

Lunes 27 de Marzo de 2017 19:22

---

reforzar la zona sur, así como la reparación y servicio de algunas unidades.

“El gasto corriente es en donde hay más movimiento; este viernes se adquirieron llantas, acumuladores; si tienen alguna duda pueden acercarse con nosotros y corroborar lo que se dice”, señaló.

Osuna Agramón exhortó a las familias y visitantes a colaborar con Bomberos Voluntarios y aclaró que “aunque no se paguen los 20 pesos se les brinda por igual la atención en caso de necesitarla”.

La concesión del estacionamiento a Bomberos Voluntarios de Guaymas permitió garantizarles ingresos y se fijó cobro de 20 pesos por día, y en el caso de los sanitarios instalados frente a la Playa Pública, 5 pesos.